

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Graduación de 49 jóvenes y adultos latinoamericanos en Fe y Alegría Milano-Irfeyal XIX Promoción Irfeyal Milano: educación para la transformación social**

El sábado 31 de julio en Milán, 49 jóvenes y adultos latinoamericanos se graduaron en el **Instituto IRFEYAL de Fe y Alegría Milano**, alcanzando así un hito importante que les abrirá las puertas a la Universidad en Italia.

**Fe y Alegría** es un Movimiento Global de Educación Popular y Promoción Social presente en 22 países. El próximo septiembre **Fe y Alegría Italia**, miembro de la **Federación Internacional Fe y Alegría**, celebra 20 años de educación para personas en situación de vulnerabilidad en Italia con sus cooperativas sociales **Fe y Alegría Milano, Fe y Alegría Roma y Fe y Alegría Genova**. En los últimos años, más de 1000 estudiantes se han graduado en sus Institutos Irfeyal.

**Fe y Alegría Milano** ofrece la escuela primaria y secundaria IRFEYAL Milán a jóvenes y adultos latinoamericanos durante el fin de semana así como cursos de formación, gracias a la contribución de la **Fondazione Gesuiti Educazione** (red de escuelas ignacianas en Italia, Malta y Albania a las que forma parte) y del **Instituto León XIII** (donde se ofrecen los servicios de Fe y Alegría Milán) y el auspicio de los **Consulados Generales de Ecuador y Perú en Milán**.

**Diana De Marchi**, Concejala del Ayuntamiento de Milán, Presidente de la Comisión de Igualdad de Oportunidades y Derechos Civiles, dirigió un saludo en el que destacó que para el Ayuntamiento “conocer las realidades que generan cohesión social y ayudan a sentirnos mejor juntos es fundamental, por eso agradezco a **Fe y Alegría Milano** el trabajo realizado y lo que conseguiremos hacer juntos”.

"Nuestros estudiantes quieren formarse para convertirse en protagonistas de su propio desarrollo, pero también para contribuir en la construcción del futuro de Italia". **P. Florin Silaghi S.J.**, Representante Común de la red Fe y Alegría Italia.

“Los estudiantes que se han graduado tienen una edad media de 29 años y más del 70% son mujeres. Vienen de **Perú, Ecuador y Bolivia**. Al interno del Instituto también hay alumnos de **Venezuela, Honduras y El Salvador**”. **Kessia Chamba Castillo**, directora de Fe y Alegría Milano.

**Néstor Carranza**, Coordinador Académico del Instituto recordó el camino recorrido, comenzando el primer año con solo un egresado y recibió, junto a **Ana Paula De Obeso**, Responsable Pastoral Fe y Alegría Milano, un reconocimiento al gran trabajo realizado. Los estudiantes también reconocieron al profesor **Javier Guerrero** por su dedicación.

La subdirectora de Irfeyal Ecuador, **Dolores Orozco**, procedió a la solemne graduación de los alumnos como "Bachilleres Técnico en Servicios Informática de la República del Ecuador", título equivalente al Diploma italiano de Educación Superior con el que pueden seguir sus estudios en la Universidad en Italia.

**Vidal Isaac Silva**, Concejal del Municipio 4 de Milán y Vicepresidente de la Comisión de Educación, Deporte y Ocio, congratuló a los estudiantes y señaló la importancia de este proyecto “que da un valor agregado a nuestra sociedad, porque contribuye a la integración y actúa como puente para poder llegar y completar estudios universitarios”.

**Wilson Álvarez Álvarez**, encargado de las funciones consulares del Consulado General del Ecuador en Milán dirigió un saludo a la comunidad y fue el encargado del juramento colectivo a los nuevos bachilleres.

El Cónsul General del Perú, **Augusto Salamanca**, envió un video de saludo a los recién graduados: “La educación es una herramienta que puede ser de gran utilidad en el futuro y lo que han hecho les permitirá continuar tus estudios en Italia. Me gustaría agradecer a **Fe y Alegría Milano** por ofrecer esta oportunidad a la comunidad peruana”.

Estuvieron también presentes las siguientes autoridades: **Rafael Orozco García**, Cónsul General de Colombia en Roma; **Carlos Alfredo Carretero Socha**, Cónsul General de Colombia en Milán; **Cristhian Claros Borda**, Agente Consular del Consulado General de Bolivia en Milán y **Vidal Tovar**, representante del Consulado General de El Salvador en Milán.

**Jaqueline Arias**, mejor alumna del último año, boliviana y madre de dos prófugos, dedicó un apasionante discurso a los alumnos sobre la importancia de no solo recibir sino también de dar a los demás no solo profesionalmente sino también como persona.

La alumna **Mishelle Vallejo**, vencedora del premio “Padre Arrupe: Justicia y Fe” en el concurso “Diamoci ancora un tono” de la **Fondazione Gesuiti Educazione** cerró brillantemente la ceremonia con una canción.

Cobertura en directo del evento realizada por **Tgc news Italia** patrocinada por **Mi Lindo Ecuador**. Agradecimientos a **ASSAL - Asociación Salvadoreña en Lombardía**, **Comunicar con todos los acentos** y **Mujer Latina Tu revista interactiva!** por su participación y apoyo a la educación para un mejor futuro.

¿Quieres formar parte de este proyecto de inclusión?

- **Inscripciones** abiertas para el curso académico 2021/2022. Información: +39 345 283 6097, [www.feyalegria.it](http://www.feyalegria.it)
- Colaborar con la educación de personas en situación de vulnerabilidad
  - Con una **donación** a  
Poste Italiane S.P.A. Cooperativa Social Fe y Alegría Milán  
IBAN: IT37 F 07601 01600 001022384927  
SWIFT / BIC: BPPIITRRXXX  
Razón: Becas  
Las donaciones a las cooperativas sociales gozan de ventajas fiscales. Escribe a [comunicazione@feyalegria.it](mailto:comunicazione@feyalegria.it) indicando tu donación. Para mayor información: +39 328 931 2437.
  - También puede, sin costo, donar su **5x1000** a Fe y Alegría Milano coop.soc. codice fiscale **08679340961** en el Cu o 730 en el apartado “scelta per la destinazione del 5x1000”

encuentra el recuadro “sostegno al volontariato (...) ahí escribir el C.F. 08679340961 y firmar por el futuro de jóvenes y adultos latinoamericanos en Italia.